



CURSO DE WIKIVET

12 de Julio del 2011
Universidad de Nottingham



¿Que es WikiVet?

WikiVet (www.wikivet.net) es una iniciativa de colaboración interinstitucional para desarrollar un recurso de enseñanza y aprendizaje en veterinaria de forma gratuita, a través de internet. El sitio web ofrece un amplio contenido relacionado con un currículo veterinario internacional. Con el fin de mantener una máxima calidad en la enseñanza y un estándar de nivel alto, el acceso a WikiVet está restringido a la profesión veterinaria.

WikiVet ya cuenta con más de 10.000 usuarios veterinarios registrados. Las visitas proceden de veterinarios, profesores y alumnos de 195 facultades de veterinaria en 68 países. Aunque este recurso on-line fue desarrollado originalmente en Inglés, actualmente está siendo traducido al español y al francés.

¿Cuándo y Dónde?

El seminario tendrá lugar el martes 12 de julio en la Escuela de Medicina y Ciencias Veterinarias de la Universidad de Nottingham (Sutton Bonington campus). Al día siguiente del seminario, y en el mismo lugar, se celebrará la Segunda Edición del Simposio de Educación Veterinaria del Reino Unido.

¿Para quién es el curso?

El curso está especialmente dirigido al personal y estudiantes de las facultades veterinarias europeas interesados en participar en el proyecto. Si estás pensando en asistir al simposio, ¿por qué no asistir un día antes al curso de WikiVet? No obstante, asistir únicamente al curso también es una buena opción.

¿Qué temas se tratarán en el curso?

Se abordará la historia de WikiVet, su fundamento, contenido y perspectivas futuras, sobre todo en lo que se refiere a la integración de diversos recursos para el aprendizaje. Habrá una sesión de trabajo para analizar el modo cómo WikiVet puede ser utilizado por distintos colectivos veterinarios, y por la tarde, un taller dirigido a la edición de texto en WikiVet, con instrucciones básicas y consejos. El idioma oficial será el inglés.

¿Qué coste tiene el curso?

El seminario es GRATUITO, proporcionándose comida y refrescos durante el día. Por la noche, se está trabajando para organizar un pequeño evento social en forma de una barbacoa o similar.

Se dispone de alojamiento en habitaciones con baño privado en el campus de Sutton Bonington. El precio es de £35 y cuenta con una cama individual en un habitación de estudio con baño, desayuno completo Inglés, y lote de bienvenida con productos de baño y suministro de café y té en la habitación.

¿Cómo realizar la inscripción?

Para reservar una plaza en el seminario o para cualquier duda, por favor, envíe un correo electrónico (en inglés) a Barbora: bstanikova@rvc.ac.uk.

Más información en:

http://en.wikivet.net/Nottingham_Educational_Symposium_Workshops_-_News

Alojamiento:

Póngase en contacto con Emma Palfreyman a través del correo electrónico

Emma.Palfreyman@nottingham.ac.uk

o por teléfono **01159 516 283** indicando la noche para que desea hacer la reserva.

Cómo llegar:

Sutton Bonington campus está situado al suroeste de Nottingham, junto a la autopista M1.

El aeropuerto de East Midlands y la estación de tren de East Midlands Parkway están fácilmente accesibles.

Para más detalles véase <http://www.nottingham.ac.uk/vet/about-the-school/local-information.aspx>